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Top 4 Einwohnerfragestunde 
 
 
1. Frau Rathsack spricht die Parksituation und die zeitliche Begrenzung u. a. in der Haupt-

straße an. Hier sollte es einen Verweis auf Möglichkeiten auf dem Parkplatz in Richtung 
Gallentin geben, damit die Parkplätze für Kunden nicht durch Dauerparker blockiert werden. 
Wer hat einen Antrag auf Abbau des Schildes der zeitlichen Begrenzung bei „Stüdemann“ 
gestellt und warum? Antwort der Amtsverwaltung. 
Herr Wunrau weist darauf hin, dass der Geschäftsinhaber einen Antrag für Parkplätze mit 
Begründung bei der Amtsverwaltung stellen kann.  
 

2. Herr Kinne erwähnt den Bootstrailer, der immer noch auf dem Parkplatz im Wohngebiet 
steht. 
 

3. Herr Schuldt bittet darum, dass die Schilder „Achtung Splitt“ aus 2022 entfernt werden. 
 
4. Herr Heidrich spricht einen Straßenbaum in der Hauptstraße 39 an, der eine Grundstücks-

mauer beschädigt. Herr Wölm informiert, dass Frau Biemel bereits vor Ort war. Gibt es 
evtl. einen Lösungsvorschlag der Eigentümer? 
 

5. Am Eiertunnel/Bierbug ist alles dunkel – keine Leuchte funktioniert. -> Frau Puzio 
 
 
 
 
 


